

1月レクの風景

今年初めてのレクで書初めをしました。
みなさんとても上手でした。



大雪

年末から年始にかけて大雪が降りました。ろうけん青空の風景です。



書初め

一月三日はレクリエーションで、みんなで書初めをしました。
ご利用者ひとりひとり一生懸命書かれていました。



青空漫遊記

青空漫遊記ではご利用者様が佐賀県に到着されそのお祝いに佐賀県の郷土料理が昼食で提供されました。

メニューはシシリアンライス（一枚のプレート皿に温かいライスを敷きその上に炒めたお肉と生野菜を盛り合わせマヨネーズをかけたもの）イカゲソの天ぷら・イカシュウマイなどとても豪華でおいしいでした。



おやつ作り

今回のおやつ作りはみかんの皮を器にした珍しいおやつでした。

皮が破れない様に果肉を取り出すのに皆さん苦戦されていましたが、とても上手に美味しくできあがりましたよ。



おやつ作り

おやつ作りでレモンケーキをつくっています。
「初恋の味がしたよ」と皆様より感想をいただきました。



節分

「鬼は外～ 福は内～」
豆まきをして邪鬼を払い、福を皆様と呼び込みました。



レクリエーション

レクリエーションの時間に木蓮の花を使って、生け花をしました。
花の香りに包まれてとても安らぐひと時となりました。



家族会

4月に入りだんだんと陽ざしも暖かくなってきました。
皆さんいかがお過ごしでしょうか？

「花かごしま2011」に家族会で行ってきました！
きれいな花がたくさん咲いていて、とてもきれいでした☆
時間がいくらあっても足りませんでした。



5月中旬まで開催しているので、是非一度は皆さんもお出かけしてみてはいかがでしょうか？

いつも若々しく！！

お化粧・お手いれ講座（講師 馬場 貴美子 様）

女性は、きれいにお化粧していただき、ドレスを着て写真を撮りました。

男性は、ハンドマッサージをして頂きとても気持ちよさそうでした。



4月の誕生会の様子

ボランティアそよ風のみなさんがマジック・奄美の三味線・リハビリ体操をして下さいました。

とても楽しい誕生会でした。



紫陽花と蝸牛

早いもので6月に入り、もう今年も半分が過ぎますね。

デイケアでは、レクレーションでクラフトの時間に紫陽花と蝸牛を作りました。皆さん、それぞれの色でとても色鮮やかな紫陽花が出来上がりました。



ちぎり絵

先月から、昼休み時間を利用して利用者様にちぎり絵をして頂きました。池の中に蓮の花が咲いている作品が出来上がり廊下に飾ってあります。

